



## COMUNICADO DE PRENSA

Martes, 28 de abril de 2020

Como Mesa Social COVID, valoramos enormemente el esfuerzo y las medidas de autocuidado sanitario tomadas por la ciudadanía, lo que demuestra una conducta mayoritariamente responsable y solidaria.

Como país nos mantenemos expectante del desarrollo de esta pandemia y es por ello que reforzamos el llamado a no relajar las medidas de distancia física y respetar estrictamente las recomendaciones e instrucciones sanitarias relativas a reuniones públicas y autocuidado.

En ese contexto, solicitamos encarecidamente evitar toda aglomeración durante este periodo, tanto en los espacios públicos como privados, ya que ello puede exponer a riesgos sanitarios a la población.

Hoy la prioridad central es cuidar la salud de todas las personas.